

Samstag, 13. Januar 2024, Rhein-Zeitung Koblenz & Region, Seite 21
Kompakt

Übergangsregelung beim Anwohnerparken

Koblenz. Das Anwohnerparken in Koblenz wird ab dem 1. März teurer. In unserem jüngsten Artikel zum Anwohnerparken (erschieden in der Ausgabe von Freitag, 12. Januar) ist die Rede davon, dass man noch bis Ende Februar Parkausweise zu den alten, günstigeren Gebühren verlängern oder beantragen kann. Allerdings gilt dies nur für die Verlängerung von Ausweisen, die bis einschließlich zum 29. Februar ablaufen oder die bis Februar erstmals beantragt werden. Ausgeschlossen sind Ausweise, die erst im März oder später ablaufen. Für sie gelten die neuen und ab März gültigen Regelungen und Gebühren. Diese Einschränkung ergibt sich auf Grundlage der sogenannten Übergangsregelung der Bewohnerparkgebührenordnung. mtk

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.

